

## ENEDIS lâche le morceau à Espeluche

Non, ce n'est pas le dernier polard à la mode.

Ce sont les faits relatés par le journal MONTELMAR NEWS du 13 septembre 2018.

<http://www.montelmar-news.fr/article/compteurs-linky-:-enedis-renonce-a-une-reunion-publique-a-espeluche-le-13-Septembre-2018/1/9735.html>

(également en PJ)

Outre le fait que le représentant d'ENEDIS ait annulé sa participation à une réunion organisée d'un commun accord entre Enedis et la Mairie « parce qu'il avait changé d'avis », le plus édifiant est qu'il ait admis ce que nous savons depuis des mois :

**« Devant le conseil municipal, celui-ci a notamment esquivé à plusieurs reprises le sujet du changement du mode de mesure de la consommation pour finalement admettre que les compteurs Linky mesureront bien des Volt.Ampère et plus des kiloWatheures, augmentant ainsi l'énergie consommée de 5 à 15%. »**

Question polard, on préfère Frédéric Dard ...

Bien à vous.

--

**CLACC Léman**

**Collectif d'Action Contre les Capteurs Connectés du Léman**

E-mail : [clacc.leman@gmail.com](mailto:clacc.leman@gmail.com)

Site : [www.clacc-leman.com](http://www.clacc-leman.com)